



①7/7(月) まさかの時のために 心肺蘇生法講習会

1年生を対象に、例年この時期に実施しています。胸骨圧迫(心臓マッサージ)やAEDを使った電気ショック等、具体的な救命処置の方法を学びました。

夏場は、海や川での事故が多い季節です。また、熱中症等、急激な体調の変化にも注意が必要です。未然防止に努めるのは言うまでもありませんが、周囲の人が危険な状況に陥った場面で、救急車が到着するまでにできることを知っているのと知らないのとでは大違いです。まさかの場面に遭遇したら、尻込みせずに、行動できる生徒たちであってほしいです。



②7/9(水)「新しい串高のリーダー」を決める演説会&投票

立候補者は8人。応援演説者も含めて、ステージ上でそれぞれ意見を主張しました。その後は投票に。政治や選挙への関心を高めることを目的として、選挙管理委員会から借用した投票箱と記載台を利用させていただきました。

3年生の中には18歳に達した者もいます。7/20(日)の参議院選挙前に、タイムリーな体験となりました。



③ 7/11(金) アメリカ サリナス市から10人の高校生が串高を一日体験



毎年行われている交流ですが、今年は迎え入れる年です。歓迎セレモニーでは、書道部と吹奏楽部によるパフォーマンス、サリナスの高校生も歌とダンスを披露してくれました。その後の書道の授業ではペアを組んで、串高生が書き方をレクチャーしました。授業以外でも、お菓子作りや日本の文化



を体験するワークショップ等を通して、お互いの距離が縮まるとともに、うちとけて会話・交流する姿が見られました。異国・異文化の同世代との交流を通して、もっと英語を勉強しようという気になったかな？

インスタ、FBもご覧ください。串木野高校、頑張っています！(文責 立森)